

EL POLI TIENE ESTUDIANTE-EMBAJADORA DE LA OCDE

45
CACHIPORRA
FEBRERO 2014



Imagú 74

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) realiza trabajos para enriquecer los conocimientos que se generan en escuelas y universidades.



Para difundir esas acciones, selecciona a estudiantes meritorios, que destaquen por sus notas académicas, y los nombra sus embajadores.



Esa selección es anual y los estudiantes elegidos deberán aprender, y luego difundir, las actividades de esa organización, en sus centros de estudio.



Ahora le tocó a Grisel Monserrat Anaya Valencia, alumna de Negocios Internacionales de la ESCA, ser elegida estudiante-embajadora ...y ya prepara maletas.

Si lo hace bien se puede ir a FRANCIA



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL